



Con efectos de 1 de septiembre de 2022

Aena nombra a Carlos Gallardo García nuevo director del Aeropuerto de Sabadell

- **El nuevo director sustituye a José Andrés Domínguez Mates, que se incorporará al Departamento de Instalaciones Especiales del aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas**
- **Carlos Gallardo es el responsable del Departamento de Planificación de Operaciones del Aeropuerto de Palma de Mallorca desde 2018**

27 de mayo de 2022

El Aeropuerto de Sabadell tendrá, a partir del 1 de septiembre, nuevo director. Carlos Gallardo García, responsable desde 2018 del Departamento de Planificación de Operaciones del Aeropuerto de Palma de Mallorca, ha sido nombrado por Aena nuevo responsable del Aeropuerto de Sabadell en sustitución de José Andrés Domínguez Mates, que deja el cargo a petición propia.

Durante la etapa de Carlos Gallardo en el aeropuerto balear, destaca el éxito de la implantación de acciones que han logrado optimizar la operativa en facturación y en patio de carrillos. Además, como responsable del Servicio de Conducción de Pasarelas, ha conseguido unos altos niveles de calidad del servicio y puntualidad, un alto nivel de satisfacción de las compañías y, desde principios de este año, se ha involucrado en el lanzamiento del proyecto de cambio a conducción remota de las pasarelas.

Carlos Gallardo es ingeniero informático por la Universidad Autónoma de Barcelona y anteriormente desarrolló su experiencia profesional en el área de Operaciones del Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat entre

2007 y 2011. Posteriormente, estuvo al mando de la Sección de Gestión Operativa y Pasarelas del mismo aeropuerto.

Por su parte, José Andrés Domínguez, que se incorporó a la dirección del Aeropuerto de Sabadell en octubre de 2019, es ingeniero técnico industrial e ingeniero superior en Automática y Electrónica Industrial por la Universidad Politécnica de Cataluña. También ha realizado el Máster de Instalaciones en Edificios por la Fundación Politécnica de Cataluña. Su carrera profesional ha estado ligada al área de Ingeniería y Mantenimiento del Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, donde ha desempeñado varios puestos de responsabilidad.

Durante su gestión en Sabadell, el aeropuerto se ha consolidado como un centro de referencia en Aviación General, manteniendo la operatividad del centro durante la pandemia de la COVID-19. Además, el aeropuerto ha incrementado su actividad y beneficios y ha potenciado la vocación formativa, implantando la primera escuela de controladores aéreos en Cataluña.

José Andrés Domínguez se incorporará a partir de septiembre al Departamento de Instalaciones Especiales, en el área de ingeniería del aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas.

Nota de prensa